

現在、読書をする人は国民の半分ほどで、7割以上が図書館に足を運んだことがないことが判明した。28~29日付伯付によると、「読むのが遅い」「読むのがない」など、本を読む人がかかる時間と本を読む人が全体の50%を超えた。雑誌「何を見たか」「何を読むか」という問

伯国の中の半分が読書せず

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

101

102

103

104

105

106

107

108

109

110

111

112

113

114

115

116

117

118

119

120

121

122

123

124

125

126

127

128

129

130

131

132

133

134

135

136

137

138

139

140

141

142

143

144

145

146

147

148

149

150

151

152

153

154

155

156

157

158

159

160

161

162

163

164

165

166

167

168

169

170

171

172

173

174

175

176

177

178

179

180

181

182

183

184

185

186

187

188

189

190

191

192

193

194

195

196

197

198

199

200

201

202

203

204

205

206

207

208

209

210

211

212

213

214

215

216

217

218

219

220

221

222

223

224</div

開幕戦で25年ぶり准々決勝進出

中村が1失点完投



愛工大名電=3回表愛工大名電2死一、三塁、松岡が右前に先制打を放つ

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

<p

板垣勝秀氏が新理事長に

にほんご 日本語センター

谷広海氏は5期で会長退任

「無償で働く喜び知つた」

ブラジル日本語センターの「第24回通常総会」が24日午後、同センターで開かれた。単一の輸入・販売の会社を経営し、ブラジル盛和塾の代表世話を務める板垣氏は挨拶で「一つの試練として引き受けた。先生方一人ひとりが主役と一緒に人作りをやりたい」と抱負を述べた。



出席した理事ら(左から2人目が板垣新理事長)

退任にあたり谷氏は「日本人であることに誇りを持て、無償で働くこととの喜びを知ることができました」と感謝の意を示した。

8万7869レで、今年度の予算案は215万918レ。田中栄会計

18年。

田中栄会計

18年。



海外からはじめる、帰国後の家づくり

「木の家に帰ろう。」



森を育て、木を育み320年。
木のプロフェッショナル住友林業が建てる
日本の木の家

帰国後の住まいラウンジ
**日本の家づくり
シミュレーション**



**注目
コンテンツ**

WEB展示場
**木の家
バーチャル体験**



他にも役立つ情報満載! ※WEBサイトは予告なく変更になる場合がございます。

家づくりのサポートサイト まずは、
こちらから

帰国後の住まい

検索

近日中
さらに充実のコンテンツでリニューアル!

乞う
ご期待!!

海外赴任中でも
住宅ローンって
組めるの?

海外の住まいの
テイストを
再現したい

家づくりって
どうやって
始めるの?

住友林業グループならではの“ワンストップサービス”で
帰国後の住まいをサポートします。



※地域によって、ご提供できないサービスもございます。



帰国後の住まいのことならなんでもお気軽にご相談ください。

住友林業株式会社

住宅事業本部 営業推進部(海外レジデンシャル)

〒100-8270 東京都千代田区大手町1-3-2 経団連会館

TEL. +81-3-3214-3541

FAX. +81-3-3214-3571

E-mail:kaigai@sfc.co.jp

受付時間:日本時間の10時~17時(日、水、祝日、正月休暇除く)

※その他の時間は留守番電話で対応いたします。

※ご連絡先がわかつている場合は翌営業日以降に担当者よりご連絡いたします。

時差などの関係によりご返信、ご返答が遅れる場合がございます。あらかじめご了承ください。

お客様から頂いた個人情報は、注文住宅の建築請負等や当社事業のご案内等に利用させていただきます。

詳細は当社ホームページ(<http://sfc.jp/e/>)をご参照ください。